



高生の丘

北九州市立高生中学校
 学校通信 7月号 No4
 発行責任者 校長 寺田訓康
 TEL 881-3276
 平成27年6月24日発行

■ 活発な討議ができた生徒総会

《学校生活の改善につなげましょう！》

6月5日(金)5,6校時に生徒総会が行われました。生徒総会は、高生中学校の生徒全員で、学校生活をより楽しくしようとする生徒会でも最も大きな行事の一つです。残念ながら校長先生は出張で参加できませんでしたが、多くの立場からの意見が出て、活発な討議ができたという話を聞いて感激しました。



写真 生徒総会の様子

より快適な生活を求めるのは当然ですが、そのために周りの人や環境にも配慮しなければいけないという意見が出るのは、社会が求めている中学生の姿の一つです。これからも高生中学生の皆さんがより楽しく学校生活を送られるように先生たちも力を合わせて頑張りたいと思っています。

最後になりましたが、生徒総会が成功したのは、生徒の皆さんの協力はもちろんですが、松井健生徒会長を始め生徒会の皆さんがコツコツと準備をしてくれたからです。勉強や部活動で忙しい中頑張ってくれた生徒会の皆さん本当にありがとうございました。これからも楽しい学校生活に向けてみんなで頑張りたいです！

《体操服について》

生徒総会で体操服の変更についての要望が出ました。現在の体操服は

- ・袖が閉まって窮屈である。
 - ・洗濯後や汗をかいたときの乾きが遅い
- などの問題がありました。今後検討したいと思います。

夏季大会は勝敗や天候によって時間や場所の変更があります。また、勝ち上がれば上位の大会もあります。詳しくは顧問まで。

■ 教育相談が終わりました。

《話すことによって解決できることもあります。》

6月8日(月)～12日(金)に教育相談を行いました。皆さん勉強のこと、部活のこと、友だちのことなどいろいろ悩んでいることもあると思います。先生たちに相談するとすべて解決するわけではありませんが、自分の気持ちを話すことによって気持ちが落ち着いたり、自分で解決策が見えてきたりすることもあります。この週間だけに限らず、また、担任の先生以外でもかまわないので、困ったことや悩んでいることがあったらいつでも相談してください。

また、先生たちでは難しいことでも、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーといった専門家に相談することもできます。詳しくは担任の先生を通じて学校へ連絡してください。

■ 期末考査はどうでしたか？

《成績は考査の点数だけではありません。》

6月17日(水)～19日(金)に1学期期末考査が行われました。6月の目標は「高生授業規律スタンダードを守って、期末考査を頑張ろう！」でしたが守れたでしょうか？先生たちから「徐々に授業態度は良くなっています。」と聞いて嬉しく思っています。さて、そろそろテストも返って来ると思いますが、できはどうかでしょうか？ここで確認ですが、テストの点数だけが1学期の通知表に現れるわけではありません。テストとあわせて、高生中授業スタンダードを守り、積極的に授業に参加して自分の考えを述べ、提出物をきちんと提出しましたか？これからの皆さんは、ただ多くの知識を持っているだけではなく、その知識を活用して様々な面から見たり考えたりして、自分の考えを持つ力、そしてその考えを分かりやすく人に伝える力などが求められています。1学期の通知表を参考にして、これからの自分の勉強の方法を見つけて欲しいと思います。

■ 「菖蒲まつり」に出品しました。

6月6日(土)～7日(日)にかけて夜宮公園で「戸畑菖蒲まつり」が行われました。行った人も多いのではないのでしょうか？さて、このおまつりに高生中学の中庭にある菖蒲が出品されました。多くの人がこの花を見て、中には写真をとっている人もいました。この光景を見て大変嬉しく、また株分けしてくれた先輩や日頃からお世話をしている皆さんに感謝しました。



花の写真を撮っています

■ 7月の主な行事です。

- 7月 1日(水) 担ぎ方練習開始
- 3日(金) 部活動激励会
- 5日(日) 野球(浅生)、テニス(桃園)区内大会
- 11日(土) 剣道(若松)、バスケット男女(飛幡)区内大会
テニス(桃園)区内、陸上(鞆ヶ谷)市内
- 12日(日) 陸上(鞆ヶ谷)市内、バスケット男女(飛幡)区内
- 14日(火)～16日(木) 保護者・担任懇談会
- 17日(金) 終業式
- 22日(水) 水泳(文化記念プール)市内大会
- 23日(木)～26日(日) 戸畑祇園山笠

七月の目標

「高生中授業スタンダードを守ろう！」

6月の目標では忘れ物やチャイム席が守れてないことがありました。今月こそ達成して気持ちよく夏休みを迎えよう！